

Documents

La main cachée doit rester cachée

LE 23 AOÛT 2023, Mme Pascale Léglise [cela ne s'invente pas], directrice des libertés publiques [novlangue orwellienne] et des affaires juridiques du ministère de l'Intérieur écrivait au président de l'association *Civitas* pour lui signifier « que le Gouvernement a l'intention d'engager la dissolution administrative de l'association *Civitas* ».

Parmi les motifs indiqués, il y avait l'hostilité de cette association vis-à-vis de la franc-maçonnerie :

La dissolution de CIVITAS est envisagée, en dernier lieu, sur le fondement du 6° de l'article L. 212-1 du CSI. [...] Ainsi, le 7 octobre 2017, à Toulon (83), Alain ESCADA est intervenu comme conférencier sur la thématique des *lobbys* et de la *franc-maçonnerie*, dans le cadre d'une invitation de Johan Livernette. Ce dernier, proche d'Alain Soral, est l'auteur de plusieurs ouvrages ayant pour objet la *dénonciation d'un complot maçonnique*. Il est lui-même intervenu devant les militants de *Civitas* à l'occasion de la 2e *Fête du Pays Réel* le 24 mars 2018, lors d'une présentation intitulée « *Face au complot maçonnique, le retour de la France catholique* ».

Curieusement, dans le décret de dissolution du 4 octobre 2023 paru au *Journal Officiel* n° 0231 du 5 octobre 2023, ce motif a disparu des « considérants ».

La France est toujours sous l'étreinte maçonnique ¹, mais il ne faut pas le dire. Ce fut « le crime » de *Civitas* de rappeler que la franc-maçonnerie a été justement condamnée par l'Église catholique parce qu'elle cherche à détruire la civilisation chrétienne.

Autrefois, c'était l'Église catholique qui condamnait la maçonnerie, aujourd'hui c'est la maçonnerie qui dissout un mouvement catholique. Ainsi va le sens de l'histoire... jusqu'à ce que le bon Dieu siffle la fin de la récréation.

Prions à cette intention et relisons *La Bataille préliminaire* de Jean Vaquié, notamment ce passage toujours actuel :

¹ — *La France sous l'étreinte maçonnique* : c'est le titre sous lequel la Fédération Nationale Catholique du général de Castelnau publia, en 1935, un ouvrage de A. G. Michel puisé aux meilleures sources. Voir <https://www.dominicainsavril.fr/la-dictature-maconnique/#more-5094>. L'ouvrage de A. G. MICHEL est disponible sur le site de la bibliothèque Saint-Libère : <http://www.libertus.net/>.

La France est comme une monture dominée par un cavalier qui ne travaille qu'à l'exténuer. Elle n'a plus la force de le désarçonner. Bref, l'énergie réactionnaire toujours renaissante de notre pays est sans cesse neutralisée, mutilée et inversée. Les nouvelles générations antirévolutionnaires sont fauchées à mesure qu'elles sortent de terre. Et la France chemine d'épurations en épurations. Le « *pouvoir de la Bête* » bien qu'essentiellement utopique de par sa nature, est devenu, en fait, irréversible ¹.

Comme l'explique Jean Vaquié dans la suite de cette plaquette, il faut attendre une intervention divine avant d'entreprendre la « bataille supérieure » pour renverser le pouvoir maçonnique. En attendant, il faut livrer

- la « bataille préliminaire » pour obtenir du Ciel cette intervention divine par nos prières, pénitences et bonnes œuvres ;
- et la « bataille inférieure » pour maintenir les restes de chrétienté.



1 — Ouvrage disponible à Chiré. <https://www.chire.fr/la-bataille-preliminaire-p-179060>.

LE SEL DE LA TERRE

Donner le goût de la sagesse chrétienne

*Revue trimestrielle
de formation catholique*



Maintenir et conserver la saveur du sel de la doctrine quand tout autour devient insipide par la suite de l'abandon de Dieu, c'est le défi que la revue s'impose par son nom même. Le *Sel de la terre* vous offre tous les trois mois des articles simples, diversifiés, adaptés et d'une sûreté doctrinale éprouvée afin de nourrir votre vie spirituelle.

- **Simple**, le *Sel de la terre* ne requiert de ses lecteurs **aucun niveau spécial de connaissance** ; il s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi.
- **Diversifié**, le *Sel de la terre* propose à tous une **formation catholique vraiment complète** : études doctrinales et apologétiques, spiritualité et Écriture sainte, histoire et arts de la civilisation chrétienne viennent tour à tour nourrir votre intelligence.
- **Adapté**, le *Sel de la terre* présente les vérités religieuses **les plus utiles** à notre temps et dénonce les erreurs qui menacent aujourd'hui les intelligences.
- **Traditionnel**, le *Sel de la terre* est publié sous la responsabilité d'une communauté dominicaine qui se place **sous le patronage de saint Thomas d'Aquin**, pour la sûreté de la doctrine et la clarté de l'expression.

Cet article vous a plu ?

Vous pouvez :

[Vous
abonner](#)

[Découvrir
notre site](#)

[Faire
un don](#)

Trouvez plus de 1000 articles en accès libre !